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和
泉
な
お
み

都
議
は
、
日
本

共
産
党
葛
飾
区

議
団
と
と
も
に

一
月
八
日
、
区

内
金
町
駅
、
亀

有
駅
、
新
小
岩

駅
で
新
年
の
挨

拶
を
か
ね
た
街

頭

演
説

を

行

い
、
能
登
半
島

震
災
の
救
援

を

訴
え
ま

し

 

葛
飾
区
の
花
は
ハ
ナ
シ
ョ
ウ
ブ

で
す
。 

 

葛
飾
区
で
は
毎
年
、
堀
切
菖
蒲

園
と
水
元
公
園
で
「
葛
飾
菖
蒲
ま

た
。 

 

元
旦
に
大
地
震
に
み

ま
わ
れ
た
能
登
半
島
の

人
々
の
苦
し
み
に
思
い

を
は
せ
な
が
ら
、
少
し
で

も
苦
難
軽
減
の
力
に
な

る
よ
う
救
援
募
金
に
ご

協
力
を
、
と
各
弁
士
が
訴

え
る
と
多
く
の
人
々
が

募
金
に
応
じ
て
く
れ
ま

し
た
。 

 

和泉なおみ事務所 葛飾区東立石 3-25-8 

TEL 5671-0850 ／ FAX 5671-0851 

 

 
JR 金町駅南口にて 

お寄せいただいた募金は３駅合計２３万

２５４７円でした。ご協力ありがとうござ

いました。日本共産党中央委員会を通じて

現地へお届けします。 

つ
り
」
が
同
時
開
催
さ
れ
、
区
内

外
か
ら
多
く
の
人
た
ち
が
集
ま

り
、
み
ご
と
な
ハ
ナ
シ
ョ
ウ
ブ
の

美
し
さ
を
楽
し
む
こ
と
が
恒
例

 

そ
も
そ
も
ハ
ナ
シ
ョ
ウ
ブ
は
水

の
温
度
に
よ
っ
て
疫
病
に
か
か
り

や
す
か
っ
た
り
、
株
分
け
の
タ
イ

ミ
ン
グ
の
見
極
め
な
ど
、
そ
の
育

成
に
は
高
度
な
専
門
性
が
求
め
ら

れ
ま
す
。 

 

と
こ
ろ
が
近
年
の
地
球
温
暖
化

に
と
も
な
い
水
元
公
園
の
菖
蒲
田

の
場
合
は
、
小
合
溜
か
ら
延
々
と

ひ
い
て
く
る
水
の
温
度
が
高
く
上

が
り
す
ぎ
る
こ
と
、
ま
た
堀
切
菖

蒲
園
が
三
年
で
株
分
け
を
行
っ
て

い
る
の
に
対
し
、
水
元
公
園
の
そ

れ
は
五
年
か
ら
六
年
で
株
分
け
を

し
て
い
る
こ
と
、
な
ど
が
和
泉
都

議
の
調
査
で
わ
か
り
ま
し
た
。 

 

そ
こ
で
、
和
泉
都
議
は
「
適
切
な

水
温
を
保
つ
た
め
に
井
戸
を

掘
る
こ
と
、
株
分
け
の
タ
イ
ミ

ン
グ
を
も
っ
と
早
め
る
こ
と
」

な
ど
、
具
体
的
な
提
案
を
行
い

な
が
ら
水
元
公
園
の
菖
蒲
田

の
改
善
を
も
と
め
ま
し
た
。 

 

こ
れ
に
対
し
都
は
ハ
ナ
シ

ョ
ウ
ブ
の
育
成
改
善
の
た
め

の
水
質
・
土
壌
等
の
調
査
を
す

で
に
は
じ
め
て
い
る
こ
と
を

明
ら
か
に
し
「
調
査
を
踏
ま
え

て
菖
蒲
田
改
修
の
基
本
設
計

を
進
め
、
必
要
な
対
策
を
検
討

し
ま
す
」
と
回
答
し
ま
し
た
。 

 

ち
な
み
に
水
元
公
園
の
菖

蒲
田
は
広
さ
約
９
０
０
０
平

方
メ
ー
ト
ル
、
１
０
０
種
類
、

約
二
〇
万
本
の
菖
蒲
が
あ
り
ま

 

と
な
っ
て
い
ま
す
。 

 

と
こ
ろ
が
近
年
、
水
元
公
園
の

菖
蒲
が
堀
切
菖
蒲
園
と
比
べ
て

生
育
状
況
が
悪
く
、
見
劣
り
が
す

る
と
い
う
こ
と
が
問
題
に
な
っ

て
い
ま
し
た
。 

 

「
な
ん
と
か
な
ら
な
い
の
か
」

と
い
う
声
が
和
泉
都
議
に
寄
せ

ら
れ
て
い
ま
し
た
。
和
泉
都
議

は
葛
飾
区
内
東
京
都
の
担
当
部

署
や
、
仕
事
を
請
け
負
っ
て
い

る
造
園
業
者
と
面
談
し
、
調
査

し
て
き
ま
し
た
。 

 

そ
の
調
査
を
踏
ま
え
て
和
泉

都
議
は
昨
年
の
九
月
議
会
で

「
こ
う
す
れ
ば
改
善
で
き
る
の

で
は
な
い
か
」
と
い
う
提
案
を

ふ
く
め
て
文
書
質
問
を
行
い
、

こ
の
ほ
ど
都
か
ら
「
改
善
の
方

向
で
調
査
し
、
検
討
す
る
」
と
い

う
回
答
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

な
多
摩
格
差
が
ひ
ろ
が
っ
て
い

ま
す
。
都
内
の
す
べ
て
の
自
治
体

が
無
償
化
に
踏
み
出
す
た
め
に

は
東
京
都
の
補
助
が
必
要
で
す
。 

 
わ
が
党
の
繰
り
返
し
の
要
求

と
条
例
提
案
に
対
し
て
こ
れ
ま

で
の
小
池
知
事
は
「
給
食
費
は
法

律
で
保
護
者
負
担
と
決
ま
っ
て

い
る
」「
区
市
町
村
立
の
学
校
給

食
費
は
区
市
町
村
が
決
め
る
も

の
」
と
答
弁
し
て
き
ま
し
た
。 

 

そ
れ
が
こ
の
議
会
で
「
都
と
し

て
国
に
先
行
し
て
学
校
給
食
費

の
負
担
軽
減
に
踏
み
出
す
」
と
い

う
姿
勢
に
変
わ
っ
た
こ
と
は
大

き
な
成
果
で
す
。 

 

十
二
月
二
十
日
に
第
四
回
定

例
都
議
会
が
終
了
し
ま
し
た
。 

 

今
定
例
会
で
小
池
知
事
が
高

校
授
業
料
の
実
質
無
償
化
や
学

校
給
食
費
の
負
担
軽
減
に
踏
み

出
す
と
表
明
し
た
こ
と
は
重
要

な
前
進
で
す
。 

 

学
校
給
食
費
無
償
化
に
つ
い

て
は
す
で
に
二
三
区
が
す
べ
て

実
施
す
る
こ
と
に
な
っ
た
も
の

の
、
財
政
力
の
違
い
に
よ
り
新
た

す
。 

 

 


